

Gauting, 07.07.2022

### Spalier-Stehen beim G7-Gipfel

Ende Juni hat die ganze Welt auf unser schönes Bayernland geschaut. Grund dafür war der G7-Gipfel auf Schloss Elmau in Oberbayern.

Und so hatte unser Verein die große Ehre, mit der Gaustandarte des Isargaus beim Empfangs-Spalier für die Staatsgäste dabei sein zu dürfen.

Der Empfang am Sonntag zum G7 Gipfel am Flughafen begann mit einer schlechten Nachricht. Ein Fahnenbegleiter fiel wegen Krankheit aus.

Da der Sonntag aufgrund der anstehenden Sicherheitskontrollen sehr früh begann (wir standen zum Sonnenaufgang auf dem Rollfeld), war es leider zu kurzfristig einen Ersatz für unser erkranktes Vereinsmitglied zu finden.

Zu unserem großen Glück sprang unser 1. Gauvorstand Wolfgang als Vertretung ein. Mit der aufgehenden Sonne stieg dann auch die Temperatur und so wurde es auf dem Rollfeld ziemlich schnell ziemlich heiß.

Die Pausen zwischen den einzelnen Ankünften der Staatschefs halfen dann ab einer gewissen Zeit nur noch bedingt.

Dann hielten wir uns aber vor Augen, dass wir gerade am roten Teppich stehen, die Airforce One in unserem Rücken haben und ein großer Teil der wichtigsten Politiker der Welt marschiert an einem vorbei. Und mit diesen Gedanken waren die lange Zeit und die hohen Temperaturen bald zweitrangig.

Wir sind stolz darauf, bei diesem Spalier dabei gewesen zu sein.

MK

